

ぽかぽか

うだるような猛暑日が続いたこの夏、近隣の市町村でもプール開放や夏の行事などが中止になったという話を聞きます。お盆を過ぎ、朝夕は少し過ごしやすくなりましたが、日中の暑さはまだまだ厳しそうです。水分補給をこまめにするなどして、暑さ対策に気を付けていきましょう。



士

お知らせ

9月、10月は運動会シーズンですね。また、秋は遠足など行事も多い季節でもあります。

運動会に向けての全体練習や園行事などがある場合は、そちらを優先していただいて大丈夫です。その際、行事がわかった時点で早めにお休みの連絡をいただくと助かります。施設の利用状況がほぼ定員いっぱいになっているため、キャンセル待ちをされている方がいらっしゃるの、その方々にご案内することができ、大変ありがたいです。ご協力をお願いします。

また、行事が重なりお休みが続く場合は、スタッフにご相談ください。療育の間隔が開きすぎるとせっかく身に付きかけたことが積み上がりにくくなります。お休みが続く場合には、他の曜日や時間に利用できる時がないか、一緒に考えていきましょう。なお、1日の定員に達した日は振替利用のご希望に添えないこともあるので、ご了承ください。



お願い



○集金をお持ちくださった方は職員にお声かけの上、手渡してくださるようお願いいたします。

○運動療育や動きのある活動をするので、シューズを毎回ご持参ください。

サイズの確認もお願いします。(※シューズが小さいと脱いだり履いたりするのがスムーズにできない上、動きにくくなります。また、きつすぎるシューズは足の成長の妨げにもなります。)

○集団療育の登所は8:30~9:30の間をお願いします。

- 8:30以前にお子様をお預かりすることはできません。朝は出勤前など何かとお忙しいとは思いますが、時間を守っていただくようお願いいたします。保護者以外のご家族の方が送迎される場合には、送迎される方にも登所時間についてお伝えくださいますようお願いいたします。
- 9:30からは朝の会が始まります。登所は9:30までとなっていますが、朝の会までに持ち物を片づけたりトイレを済ませたりしておくのが望ましいので、時間に余裕をもってお越しください。ご家庭のご都合などで登所が9:30以降になる場合には、ご一報ください。

プール遊び終了について(1日利用の方へ)

7月第1週から始まったプール遊びでは、大きなシートで屋根を作り、暑さ対策を講じながら、夏ならではの遊びを楽しんできました。色水や水鉄砲、魚すくいやフープくぐりなどいろいろな水遊びを満喫しました。プール遊びは、8月末で終了します。9月からは水着等の準備はいりません。